

7月 10-16日

## エズラ 7-8章

### 82番の歌と祈り

開会の言葉（1分）大谷 正

神の言葉の宝

「エズラの行動はエホバの評判を高める」（10分）河野 正和

宝石を探し出す（10分）滝 秀貞

エズ 8:1 以下は、アルタクセルクセス王の治世中にバビロンから私と一緒に上った氏族長たちと、その家系の人たちの記録である

バビロンにいた多くのユダヤ人が、エズラと一緒にエルサレムに行くのをためらったのはなぜか（塔 06 1/15 19 ページ 10 節／エズラ記の目立った点）7:28-8:20 — バビロンにいた多くのユダヤ人が、エズラと共にエルサレムに上るのをためらったのはなぜですか。ユダヤ人の最初のグループが故国に帰還してから 60 年以上がたっていましたが、エルサレムには、まばらに人が住んでいるだけでした。エルサレムに戻ることは、不便の伴う危険な状況下で新たな生活を始めるの意味しました。バビロンで繁栄していたと思われるユダヤ人にとって、当時のエルサレムには、物質面での魅力的な見込みはありませんでした。道中の危険も無視できませんでした。帰還する人々には、エホバに対する強い信仰、真の崇拜に対する熱意、行動する勇気が必要だったのです。エズラさえ、自分の上にあるエホバのみ手にしたがって自らを強くしました。エズラの励ましによって、1,500 家族 — 恐らく全部で 6,000 人 — がこたえ応じました。エズラがさらに率先して行動した結果、38 人のレビ人と 220 人のネティニムもこたえ応じました。

今週の範囲からエホバについて何を学べたか。宣教でどんな点を活用できるか。ほかにどんな宝石を見つけたか。（7:27-28）神殿の再建という神のご意思が完了したのは、エホバが王や/高官たちを動かしてエズラの活動を助けてくださったためとエズラが述べて、エホバからの助けがいろいろな方法で來ること教えてくれる。宣教活動も最終的に私たちが予想しなかった方法でエホバが祝福してくださること期待可。諦めないで地道に活動を続けたい。

聖書朗読（4分）エズ 8:21-36（教励 第 5 課） 下野 輝行

## 野外奉仕に励む

再訪問の動画（5分）討議。「再訪問: つらいこと（ヨハ一 5:19）」の動画を再生する。映像が止まったところで動画を一時停止し、画面に表示される質問をする。大谷 正

Q 1. 伝道者はどのように上手に質問していたか？ — 犯罪グループのリーダーが指示を出している事件で、問題を根本的に解決するにはどうしたらいいか？ この世界から辛いことが無くならないのは悪魔が裏で糸をひいているからだが、世界の問題を根本的に解決するには何が必要？

Q 2. 宣教ツールボックスの出版物をどのように使えるか？ — 聖書を学ぶべきなのはなぜですか（フルバージョン [https://www.jw.org/finder?wt.locale=J&doc\\_id=502013341&srcid=share](https://www.jw.org/finder?wt.locale=J&doc_id=502013341&srcid=share)）を紹介

「お会い出来てうれしい。お元気？（）今日はなぜ世界にこんなに辛いことが多いのか、お話ししたいと思っていた。 （そうでしたね）聖書にこんなことが書いてある。「ヨハ一 5:19 全世界は邪惡な者の支配下にある。」邪惡な者は目には見えない悪魔のこと。この世界には黒幕がいるということ。（へー黒幕？）時々ニュースでいろいろな事件を起こす犯罪グループのことが取り上げられる。大抵そういう組織には裏で指示を出しているリーダーがいる。そういう時、問題を根本的に解決するには、どうしたらいいと思うか？（リーダーを捕まえないとまた犯罪が起きる。）そうです。この世界も同じ。人間がどんなに努力しても世界から辛いことが無くならないのは、悪魔が裏で糸を引いているからだということ。（へーそう。始めて聞いた）じゃあ、世界の問題を根本的に解決するには、何が必要になると思うか？（えー悪魔を捕まえる、ですか？）はい、聖書はまもなく神が悪魔を除き去ると予告している。もしそうなったら、世界はどうなると思うか？（平和になる。）そう。それで、この前お伝えしたような世界が実現する。誰もが幸せに暮らせるような世界。今度お会いできたら、こういう明るい将来の展望について描いている聖書ってどんな本なのか、また聞いて。来週もこの時間に伺ってみて良いか？」

再訪問（3分）話し合いのサンプルの話題に沿って話す。「聖書を学ぶべきなのはなぜですか」の動画を紹介し、話し合う。（再生はしない）（教励 第4課）布川 志津 4 萩原 幸子

再訪問（5分）話し合いのサンプルの話題に沿って話す。「いつまでも幸せに暮らせます」の冊子を提供し、聖書レッスンを実際にやってみる。（教励 第11課）長谷川 瑛一 11 伊藤 勇一

## クリスチャンとして生活する

### 59番の歌

会衆の必要（15分）吉田 忍

会衆の聖書研究（30分）暮 レッスン 50 ポイント 1-5、「参考情報」の囲みにある「お子さんを守ってください」のビデオ 星 延宏 朗読：米山 英行

閉会の言葉（3分）

134番の歌と祈り 田中 慶一

神の言葉の宝

## エズラの行動はエホバの評判を高める

エズラは神の言葉を素直に心に取り入れて、学んだことを実行した。 (エズ 7:10。塔 00 10/1 14 ページ 8 節)

エズラが神から知恵を与えられていることは、周りの人の目にも明らかだった。 (エズ 7:25。感 75 ページ 5 節)

エズラはエホバの前で謙遜になったので、エホバが導き守ってくれることを確信できた。 (エズ 8:21-23) 私は、そのアハワ川のほとりで断食を呼び掛けた。神の前で謙遜になり、私たちと子供たちと全ての持ち物のために、神に旅の導きを求めるにしたのである。 22 私は道中の敵から守ってもらうために歩兵や騎兵を王に願い求めることを恥じた。私たちはかつて王に、「神に頼る人には神の助けがありますが、神を捨てる人には神の力と怒りが向けられます」と言ったからである。 23 それで私たちは断食し、このことに関して神にお願いをしたところ、神は私たちの願いを聞き入れてくださった。 洞-1 880 ページ 1 節)

エズラの行動に神の知恵が表れていることに気付いた王は、エズラに重い責任を委ねた。私たちもエズラのように、行動によってエホバの評判を高めることができる。

考えてみよう 「私の行動はエホバの評判を高めているだろうか」。



^(エズ 7:10) エズラは、エホバの律法を調べて実践するため、またその規定と公正さをイスラエルで教えるため、心を整えていた\*。

または、「調べて実践すること、またその規定と公正さをイスラエルで教えることを、心に決めていた」。

^(エズ 7:25) エズラよ、神があなたに授けた知恵により、行政官や裁判官を任命し、川向こうの地域にいる全の民、あなたの神の律法を知っている全ての者を治めさせよ。また、律法を知らない者たちを教えよ。

^(エズ 8:21-23) 私は、そのアハワ川のほとりで断食を呼び掛けた。神の前で謙遜になり、私たちと子供たちと全ての持ち物のために、神に旅の導きを求めるにしたのである。 22 私は道中の敵から守ってもらうために歩兵や騎兵を王に願い求めることを恥じた。私たちはかつて王に、「神に頼る人には神の助けがありますが、神を捨てる人は神の力と怒りが向けられます」と言ったからである。 23 それで私たちは断食し、このことに関して神にお願いをしたところ、神は私たちの願いを聞き入れてくださった。